



De izquierda a derecha, Felipe Pedraza, Francisco Alía y Emilio Hernández

## El binomio guerra-paz en la comedia, en las XIX Jornadas de Teatro Clásico

Guerra y paz en la comedia española será el tema en torno al cual girarán las XXIX Jornadas de Teatro Clásico de Almagro, que presentaron recientemente en el Rectorado de la UCLM. Dirigidas por los profesores Felipe Pedraza y Rafael González Cañal, el encuentro se desarrollará los días 4, 5 y 6 de julio en el Palacio de los Condes de Valdeparaíso, coincidiendo con la celebración del Festival de Teatro Clásico en la ciudad almagreña.

El vicerrector del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Francisco Alía; el profesor de la UCLM Felipe Pedraza, y el director del Festival del Festival de Teatro Clásico de Almagro, Emilio Hernández, presentaron las XXIX Jornadas de Teatro Clásico de Almagro, que este año se celebrarán bajo el epígrafe "Guerra y paz en la comedia española".

En este sentido, las Jornadas abordarán la pre-

sencia de los conflictos bélicos en la comedia, así como las ideas sobre la guerra y la paz en la misma. Además, analizarán las fuentes históricas y la guerra y la paz en los diversos subgéneros.

Los estudiosos asistentes a las jornadas tratarán, también, la política, los conflictos sociales y su reflejo dramático; y la escenificación de la guerra y la paz.

El vicerrector destacó la labor del Instituto Almagro de Teatro Clásico que siempre está innovando para ofrecer las mejores propuestas a los amantes y estudiosos del teatro. Por ello, y para dar forma al programa, el curso contará con profesores de las universidades de Castilla-La Mancha, Navarra, Montpellier, A.B. Mira de Amescua o California State University, entre otras.

Las jornadas están dirigidas a estudiantes de letras, arte dramático y bellas artes; profesionales del teatro, profesores, licenciados y doctores.

## Sesenta estudiantes conocen el potencial ambiental de la Ruta de Don Quijote

Alrededor de sesenta estudiantes de Ciencias del Medio Ambiente procedentes de Córdoba, Albacete, Salamanca, Jaén, Burgos, Madrid y Toledo, entre otras provincias, participaron en las jornadas "Educación ambiental en el medio urbano y rural", organizadas por YMCA Toledo en colaboración con el Instituto de la Juventud, la UCLM y la Junta de Comunidades.

La actividad mostró a los futuros licenciados la realidad de esta disciplina en el ámbito regional y para, además de asistir a conferencias temáticas, conocieron el potencial ambiental de la Ruta de Don Quijote recorriendo parte del Tramo 1 a su paso por Mora.

Además de una ponencia sobre los objetivos de los programas de Educación Ambiental, tuvo lugar una mesa redonda sobre la Educación Ambiental en Toledo y Talavera de la Reina. En otro debate se abordó la Educación Ambiental en la Ruta de Don Quijote.

YMCA (Young Men's Christian Association) es una de las organizaciones internacionales de carácter voluntario y no lucrativo más extendidas en el mundo.

### J.I. Domínguez gana el IV Concurso de Expresión Artística sobre Derechos Humanos

Juan Ignacio Domínguez Montejano, técnico de audiovisuales del Campus de Cuenca, ganó el IV concurso de Expresión Artística: Los Derechos Humanos y el Arte, que convoca la Escuela Universitaria de Trabajo Social del Campus conquense. La obra vencedora, titulada "Mira", muestra fotografías modificadas de ojos que expresan sentimientos distintos, ya que reflexiona sobre el primer y el tercer mundo.

### El 64,8 por ciento de los presentados aprueba el acceso para mayores de 25 años

Un total de 342 alumnos, de los 485 presentados, aprobaron las pruebas de acceso a la Universidad de Castilla-La Mancha para mayores de 25 años, lo que supone un porcentaje del 68,4.

Por campus, los resultados fueron:

**Campus de Albacete:** 103 aprobados, 74,6 por ciento.

**Campus de Ciudad Real:** 61 aprobados,

55,4 por ciento.

**Campus de Cuenca:** 42 aprobados, 73,7 por ciento.

**Talavera de la Reina:** 25 aprobados, 73,5 por ciento.

**Campus de Toledo:** 101 aprobados, 69,2 por ciento.

El Vicerrectorado de Alumnos puso a disposición de los estudiantes las notas en la web

de la Universidad de Castilla-La Mancha ([www.uclm.es](http://www.uclm.es)). Las pruebas se realizaron en todos los campus de la UCLM en concreto en las escuelas de Magisterio y en el Centro de Estudios Universitarios de Talavera de la Reina. Los exámenes contemplaron una prueba común sobre Lengua y otras específicas sobre Matemáticas, Química, Literatura, Física, Geografía y Dibujo Artístico.